« J'avais des tracts dans les souliers »

« On m'a désigné pour aller distribuer des tracts en vélo à Mas Thibert. Mais on m'a dit : « Il ne faut pas les mettre dans la corbeille. ». Alors j'ai dit : « Mais je les mets où ? ». Je les ai attachés dans mes souliers. En arrivant à Mas Thibert, il y avait les gendarmes. Ils ont fouillé dans la corbeille. Je leur ai dit : « Voyez, il n'y a rien. ». Et j'ai pu filer. J'avais les tracts dans les souliers. Peut être qu'en marchant, non, mais en vélo, ils tenaient. J'avais des souliers hauts. J'arrive à Mas Thibert et je vois Marcel Gontier. Il me dit : « Ah! C'est toi! Où sont les tracts ? ». Je lui ai dit qu'ils étaient dans mes souliers. Et je suis reparti. On a distribué des tracts partout. On a même distribué des tracts écrits en allemand. On les distribuait dans les trains quand les Allemands partaient au moment de la défaite en Russie. »

Narcisse Pampaloni